

# Cercle sportif HA. VI. 2 Bruxelles | Brussel

## Un club empli d'espoir



Le club est impatient à l'idée de pouvoir organiser de nouveau un tournoi international de Goalball féminin à la Salle omnisports Fontainas fin mai 2021. Les équipes nationales d'Espagne, Grèce, Ukraine, Danemark et Suède avaient fait le déplacement en 2017 pour savourer un tournoi international d'exception au Palais du Midi à Bruxelles.

Par ailleurs, le club est inscrit au Championnat d'Europe des clubs qui commencera en 2021, une compétition extrêmement attendue pour l'HA. VI. 2 Bruxelles. « *J'espère qu'on pourra y participer, pour nos jeunes. Il y a de l'avenir chez les jeunes, tout est question de discipline, d'organisation, de moyens pour être dans des conditions qui nous permettront d'avancer et de les tirer vers le haut.* »

“ Nous avons deux joueurs de chez nous confirmés, ils sont sélectionnés pour les Paralympiques ”

Parmi tous ces objectifs n'oublions pas les Jeux Paralympiques de 2021 et 2024. « *Nous avons deux joueurs de chez nous confirmés, ils sont sélectionnés pour les Paralympiques.* »

Pour le moment la patience est de mise et place aux entraînements virtuels : cours de gymnastique, étirements... « *Tout est bon pour garder la forme en attendant de retrouver ce qui nous intéresse le plus : le terrain.* »

12 |

AVEC PLUS DE 50 ans d'existence, le cercle sportif HA. VI. 2 Bruxelles ne perd pas de vue ses objectifs malgré une saison on ne peut plus perturbante : un club motivé et motivant qui s'adapte au fil du temps. Said Gharbi, membre du club depuis 1992 et tout jeune Président, fait maintenant « partie des murs ». Il nous confie sa passion pour le sport et la transmet autour de lui : « *J'aime le sport en règle générale, que ce soit dans mon fauteuil ou sur le terrain.* »

Deux sports sont pratiqués au sein du club par des sportifs déficients visuels (mal-voyants ou non-voyants), le Torball et le Goalball qui est pour ce dernier une discipline paralympique. Jamais entendu parler ? Said Gharbi nous a tout expliqué.

Commençons par le Torball. Pratiqué sur un terrain de 16m de long sur 7m de large, ce sport se joue à 3 contre 3 en deux mi-temps de 5 minutes, les yeux bandés pour tous les joueurs non-voyants et mal-voyants. Des ficelles sont positionnées sur le terrain à 40cm du sol sur lesquelles se trouvent des clochettes. Le but du jeu ? Lancer la balle sous les ficelles jusqu'au but suivant sans

faire sonner les clochettes. La place de chaque joueur étant délimitée par un tapis au sol, chacun doit depuis sa place lancer la balle de 800g au-dessus de ces fameuses ficelles jusqu'au but adverse. Et si une ficelle est touchée ? Le joueur sort du terrain le temps d'un pénalty. Et s'il récidive ? L'équipe adverse se verra attribuer un coup franc.

Passons maintenant au Goalball qui lui se joue sur un terrain de 18m de long et 9m de large avec un ballon de 1,250 kg en deux mi-temps de 12 minutes. Le principe est le même sauf qu'il n'y a plus de tapis au sol et pas de ficelles sur le terrain. Un sport plus attractif qui demande une meilleure condition physique qu'au Torball.

Avec une équipe de Goalball en première division et son équipe de Torball en deuxième division, le club avait de bons espoirs pour la saison 2020-2021 : « *Nous avons toutes les cartes en main pour être premiers dans les deux divisions. Nous étions partis pour retrouver l'élite du Torball en Belgique.* »

Les objectifs fixés en début de saison sont toujours là, pas question de se laisser abattre.